



京都  
大阪  
広島



# 修学旅行



北海道立正学園校  
旭川実業高等学校  
広報部  
TEL(0166)51-1246  
旭川実業高校HP



3年生の修学旅行は4月、すべての日程が無事終了しました。本校の修学旅行は、韓国と国内の選択制でした。しかし、新型コロナウイルスの影響で、国内に限定しての修学旅行となつてしまいました。さらに、昨年10月に予定されていましたが、新型コロナウイルス蔓延防止等重点措置により延期になってしまいました。そのような中でしたが、難関選抜コース・特別進学コースの71名は、昨年12月に無事修学旅行に行くことができました。普通科進学コース・工業科・商業科の生徒は、2月に予定さ

れていた修学旅行が新型コロナウイルスの影響で再度4月へと延期になってしまいました。このような状況で、4月10日(日)に普通科進学コースの110名が、11日(月)に工業科・商業科の86名が無事に修学旅行に行くことができました。今回の修学旅行では、広島・京都(自主研修)・大阪(自主研修)を回りました。

天神 亜脩さん(普通科・別海中 中央)「何回も延期になり、やっと

## 令和4年度 学園経営の方針

資源が乏しく、経済成長が鈍化している日本は、人材育成に活路を見いだす事が一段と急務になっている。新教育課程への移行、ICT教育の推進は新たな時代を創り出す子どもへの投資であり、我々教職員にはその重責を担う責任と覚悟が求められている。特に私立高校は「建学の精神」に則った教育方針に基づき、創意工夫した教育を

実践・発展させることにその存在意義がある。私立高校に勤務する我々は変革の時を迎えている。令和4年度からは「Challenge(挑戦)！・Change(変革)！」を合言葉に様々な改革を断行していく。そして、建学の精神にある「魂のこもった実践的な人材を養成する」ために、常識に囚われず新たなことに挑戦し、明るく元気がかつ落ち着



行くことのできた修学旅行の出発は喜びと不安が入り混じった気持ちでした。しかし広島平和記念公園や厳島神社、京都自主研修、USJではたくさんの事を知りました。今回修学旅行に行けたことは当たり前なことではないので、たくさんの人に感謝したいです。この経験を生かして残り少ない高校生活を頑張りたいです。」

自動車科 3級自動車整備士 合格率86%

令和4年3月20日(日)に実施された「三級自動車整備士資格試験(国家資格)」の結果が発表され、受験した卒業生のうち86%にあたる36名が合格しました。なお、全国の平均合格率



率は毎年60%程です。自動車科3年生は卒業式の後も春休みを返上して、実習工場で専門教科の先生方が行う講習に参加し、自動車科

普通科・中村葵 音さん(桜岡中)

機械システム科 中右陣矢さん(東 神楽中)「僕は実業

自動車科・山 重翔也さん(北 星中)「私は将来、

商業科・五十 嵐披那さん(旭 川中)「私は、将

トヨタの会社に就職したいと思い自動車科を選びました。これから車について様々な事を学び、知識を深めながら頑張つて夢を掴んでいきたいと思っています。」

「不屈」の気概を再確認し自己研鑽に励まなければならない。また、多様性を尊重する世の中では、「違法」「中正」「寛容」の校訓を体現していることが相互理解へと繋がる。この校訓と『学園は生徒のためにある』『一人ひとりの学校生活を全力でサポートする』を常に念頭に置き、独善に走らず、教職員同士の切磋琢磨と教職員と生徒との連携を更に強めていかなければならない。

## 旭実新入生の抱負

での学習の集大成である「3級自動車整備士」の資格取得に向けて懸命に努力してきました。その結果、高い合格率を達成しました。

高校に入学して実習などを通して技術を身に付けることを頑張つていきたいです。また、色々な資格を取れるように勉強を頑張り、早く学校に慣れて高校生生活を充実させていきます。」